

" GROUPE D' OPPÈDE "

OPPÈDE-LE-VIEUX

( Vaucluse )

NOTE

Il existe à Oppède-le-Vieux un Centre d'activité groupant quinze architectes et trois peintres, dont l'organisation intérieure est la suivante :

UN CONSEIL RESPONSABLE comprenant quatre membres.

UN MASSIER, assurant la vie matérielle du Centre.

UN SOUS-MASSIER, faisant fonction de trésorier.

Nous proposons, suivant les mêmes principes, la formation d'un  
CENTRE DE MAÎTRISE, à Oppède-le-Vieux.

Ce Centre, établi sur le territoire de la commune d'Oppède et de ses environs, est destiné à recevoir les jeunes hommes désirant compléter leur formation artistique, technique et artisanale.

Ce Centre sera plus spécialement orienté vers l'éducation pratique.

Il sera ouvert sous le patronage de M. E. BEAUDOUIN, Premier Grand Prix de Rome, architecte en chef des Bâtiments Civils et Palais Nationaux.

Il fonctionnera sous la responsabilité de MM. Bernard H. ZEHRFUSS, Premier Grand Prix de Rome, AUPROUX, BRODOVITCH et MARGARITIS, architectes, qui assureront sa direction et son organisation intérieure.

Ce Centre devra pouvoir recevoir tous ceux, jusqu'à 30 ans et même au delà si c'est nécessaire, dont l'activité contribuera au perfectionnement du Groupe.